

純米酒王国・みやぎ



大吟醸澤乃泉(中央)などの主力商品

「元々は地元の名士4人が米を持ち寄り酒造りを始めた。農家の人が春から秋に米を作り、冬は蔵人となって酒造りを支えてきた。地域に根差し、地域に愛されてきた蔵だ」。石越醸造の社長、佐藤宏さん(67)は胸を張る。

田植を終えたばかりの田圃。小高い丘の集落に酒蔵はあちこち。東北の米どころ登米市石越町。「澤乃泉」の蔵元は1920(大正9)年創業。今年で100周年を迎える。元々は地元の名士4人が米を持ち寄り酒造りを始めた。農家の人が春から秋に米を作り、冬は蔵人となって酒造りを支えてきた。地域に根差し、地域に愛されてきた蔵だ。石越醸造の社長、佐藤宏さん(67)は胸を張る。

原料は登米、栗原産の米が約8割。作付けする契約農家「米市石越町」をつくり、2012年に、現地で検討会や反省会を開き、原料の品質と技術向上を目指す。

醸造用の水は、創業当時から「モ」天吟醸澤乃泉は1.8リットル、純米大吟醸「蔵の華」は同3.6リットル、特別純米酒澤乃泉は同2.0リットル。登米市石越町北郷中沢108の1。連絡先は022(21)20005。

澤乃泉 (登米市石越町)

時代に合った逸品追求



仕込みラインを終えた澤乃泉の酒蔵と社長の佐藤社長(右)

ら続く深井戸から引いた仕込み水を使う。

追求するのは「口当たりが良く、飲み飽きしない味」。精米歩合40%の最高級の大吟醸から、純米大吟醸、純米吟醸、特別純米、本醸造などラインナップは約20種類。ここに季節の限定酒を入れると約30種類になる。

大吟醸「澤乃泉」は、昨年2月にドイツのメルケル首相が来日した際に安倍首相の夕食会へ提供された逸品。また、県酒造好適米を使った純米大吟醸「蔵の華」、甘みがありソフトな味の純米大吟醸「つや姫」などが人気を集める。7月には100周年記念酒2種類を売り出す予定だ。

南部杜氏の下で蔵人として修業を重ね、2007年から社長の務める佐藤社長は「常に研さんし、時代に合った新商品を開発していきたい」と語る。

＝随時掲載＝



加美・宮崎小 梓回し、投げ植え体験

加美町宮崎小(児童100人)の6年生14人が5月26日、学校近くの「バイオトープ」めだかの学校で昔ながらの田植体験学習は、バイオトープに挑戦した。

田植の体験学習は、バイオトープに挑戦した。田植の体験学習は、バイオトープに挑戦した。田植の体験学習は、バイオトープに挑戦した。

休日当番医

- 7日
- 仙台▽かみやま小児科病院(小児科)▽青葉区昭和町022(2)2348070▽せきぎ(小児科)▽宮城野区022(2)256330▽みやぎこどもクリニック(小児科)▽宮城野区022(2)256330▽みやぎこどもクリニック(小児科)▽宮城野区022(2)256330
 - 仙台▽かみやま小児科病院(小児科)▽青葉区昭和町022(2)2348070▽せきぎ(小児科)▽宮城野区022(2)256330▽みやぎこどもクリニック(小児科)▽宮城野区022(2)256330
 - 仙台▽かみやま小児科病院(小児科)▽青葉区昭和町022(2)2348070▽せきぎ(小児科)▽宮城野区022(2)256330▽みやぎこどもクリニック(小児科)▽宮城野区022(2)256330

時間や約束 大切にね

白石の時計店 園児が見学

6月10日の時の記念日に合わせて、白石市本町の時計店「ナガハシ」が市内の園児を対象にした時計の見学を行いました。

園児は時計の仕組みや、多様な時計に見入る子どもたち。

4日は、同市第1幼稚園の5、6歳の園児23人が密集を避けるため2回に分けて参加した。

長橋和夫社長(63)は「時間や約束を大切にしよう。特に今年は時間を使って手を洗い、うがいで新型コロナウイルスに感染しないよう頑張ろう」と呼び掛けた。

1923年の創業時からある高さ2.2mのドイツ製大型置き時計や人気キャラクターの目覚まし時計、花が咲くように文字盤が開いたり、小さな人形が出てきたりするからくり時計もあり、子どもたちは目を輝かせていた。

見学会は同店の約60年続く恒例行事で、9日には第一幼稚園の園児が訪れる予定。

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

健康相談窓口

【県および仙台市】
健康電話相談窓口(コールセンター)
☎022(211)3883 24時間受付
☎022(211)2882

特別定額給付金(10万円定額給付)

給付金の申請受付は住民票所在の市町村で行っており、受付期間はそれぞれの市町村における郵送申請での受付開始日から3カ月以内となっています。給付をご希望される方で、まだ申請がお済みでない方は、手続きをお願いします。

新型コロナウイルス感染症対策寄附金の受け入れ

新型コロナウイルス感染症対策のための寄附金(コロナ寄附)の受付窓口を設置しています。頂いた寄附金は、新型コロナウイルス感染症に起因する諸問題の解決に向け幅広く活用します。皆さんの温かいご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

受付口座など詳しくはホームページをご覧ください。

☎022(211)2372

県からのお知らせ

各記事の詳細内容は①にお問い合わせいただくか、ホームページをご覧ください。

政策評価・施策評価などに関する意見募集

令和元年度に実施した政策・施策の評価などに関する資料を公表し、県民の皆さんのご意見を募集します。

こころのケア講座

DVやいじめ、セクハラ、パワハラ、子どもの頃の虐待など人間関係で傷ついた女性の心の回復を支援する「こころのケア講座」を開催します(匿名での参加可)。

土砂災害にご注意を

6月は土砂災害防止月間。6月1日～7日はかけ崩れ防災週間です。土砂災害は梅雨や台風の時期に発生しやすくなります。お住まいの地区の避難場所や土砂災害の恐れのある箇所について、ハザードマップなどで事前に確認しましょう。

改正フロン排出抑制法が施行されました

改正フロン排出抑制法が4月1日に施行され、業務用エアコン・冷凍冷蔵機器を廃棄する際の規制が強化されました。

広告に関するご意見はJAROへ

ホームページまたはお電話で。JARO

電話受付時間 9:30-12:00 / 13:00-16:00(土・日・祝日は休み)

東京 (03)3541-2811 大阪 (06)6344-5811

JARO 公益社団法人 日本広告審査機構

広告・表示のフェアプレイを推進しています。